



府中東小学校
1年学年便り
R6.6.28
No.8



先日は、授業参観・学級懇談会にご参加いただき、ありがとうございました。

入学してから2か月が過ぎ、1年生も45分間の授業に集中して取り組めるようになってきて、自分の考えを发表或し、ノートにまとめたりして頑張ることもできるようになってきています。

休憩時間は、遊んだり、時にはけんかをしたりしながら、友達との関わり方を学んでいます。何事にも一生懸命な子供たちの姿に、心も体も大きく成長しているなど嬉しく思います。

一学期もあと少しとなりましたが、元気に楽しく過ごせるよう私たち担任も力を合わせていきたいと思っています。



☆宿題、テスト、がんばっていますね！

毎日の宿題で、計算カードの練習を頑張っていることと思います。すらすら言えるように毎日続けて練習することが大切です。カードをすらすら言えるようになったら、カードの順番を入れ替えるなどして、それぞれ個々のペースに合わせ、ご家庭でレベルアップしていきましょう。また励ましの声をかけ、やる気をアップし、継続して取り組めるように、よろしくお願いします。

学校では、6月頃からテストもレベルアップし、4月・5月の頃の「なぞる・色ぬり」の問題から、「自分で問題文を読んで答える」という問題になります。

学校のテストの雰囲気に対し緊張しながらも、頑張っており取り組んでいます。テストを持ち帰った日には、どこがよくできていて、どこで間違えたのか、振り返りをしながら、学習の頑張りを褒めてあげてください。そして、次につながるようなアドバイスをいただくことで、どんどん力がついてきます。



☆個人懇談とあさがおの鉢について

7月13日(土)は、個人懇談があります。懇談会の順番については、別紙にてお知らせしておりますので、ご確認ください。短い時間ではありますが、学校やご家庭の様子についてお話できたらと思います。よろしくお願いします。

さて、子供たちが、毎日学校でお世話しているあさがおですが、夏休み中のあさがおのお世話は、ご家庭でお願いしたいと思います。

- 13日(土)の個人懇談後、あさがおの鉢を保護者の方が持ち帰ってください。
- 夏休み中に、あさがおの観察カードの宿題を出します。
- 夏休みが終わったら、秋の学習でも使いますので、再度学校へ持ってきてもらいます。枯れてもあさがおを抜いたり土を捨てたりしないでください。(枯れたままで、土もそのまま、学校に持ってきてます。)
- 鉢は、中庭(体育館側)に置いてあります。



毎日、水やりをして、大切に育てました。支柱を立てて肥料をやり、大きく成長しています！

☆1学期の「学習プリントファイル」について

1学期の学習プリントファイル(オレンジ色)を7月中旬ごろに持って帰ります。これまで学習した1学期のプリントを、子供たちがその都度ファイルに綴じました。ファイルから全部のプリントをはずして、オレンジ色のファイルだけを、また学校に持ってきてください。2学期の学習プリントを綴じていきます。持ってくる日は、後日連絡ノートでお知らせします。

※夏休みの宿題や通知表のことについては次号(7月中旬)にてお知らせします。

